
■卓　話 
　今日は今までを振り帰って、ロータリーに
のめりこんだきっかけや、ガバナーで感じた
ことをお話します。 
　タイに2002年割田年度のときに中古自転
車を寄付した時に現地に行き子供たちのキラ
キラした目に感動したことです。455台の
様々なサイズの中古自転車を子供たちが嬉し
そうに乗ってしる姿は国際奉仕を身近に感じ
られました。 
　ガバナーの道のりの中でいろいろ体験させ
ていただきました。RI会長晩餐会ではドレ
スコードがあり、タキシードが指定されてい
ます。席は地区順なのか最後の方でそばには
バイトガバナーなどの関係者が多く知らない
中で当地区に関わった方などから声をかけて
いただき、新参者を仲間にしていただきあり
がたく和むことができました。 
　その後の研修の中で感染症の権威で有名な
尾身先生のポリオの講演がありました。研修
後に話す機会があり、先生はある沼田市議の
従妹で剣道をしていて沼田にも来たことがあ
るのを知り、私も剣道をしていたので話が弾
みました。講演ではWHOのアジア事務局長

で西太平洋ポリオ撲滅や中国でのワクチン接
種の話があり、ロータリーの資金だけでな
く、それに刺激された日本の資金援助があり
できたとロータリーに感謝されていました。 
　ガバナー公式訪問では各クラブ回り印象強
かったクラブを紹介します。 
　親クラブである前橋は114名の会員で群銀
本店での例会でした。講話をしっかり聴いて
いただいたようで注目を感じました。後日記
念写真が写真名簿をつけて送っていただけキ
ッチリしたクラブとして感じました。桐生南
は38名の内12名が新会員で元気を感じまし
た。幹事が前会長で増強に努め育成をしてい
るようです。高崎は134名と関東一の会員数
でグランドピアノの演奏で趣きを感じまし
た。会費が潤沢なので一部を基金として活用
し他の奉仕活動団体に援助支援をしていま
す。高崎南は70名で純増1名をするのにたま
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たま岐阜のガバナーから高崎地区で入会した
い方を紹介いただき達成されました。メトロ
ポリタンの食事は美味しく、聞くと所では特
別とのことでした。太田は初回の公式訪問で
したので緊張、企業会員が多く異動で会員数
の変動が大きいのですが年度内には元に戻る
ようです。館林ミレニアムは若いクラブで現
況報告書は一番に提出されたり、講話の後に
質問が多く元気ある様子を感じました。同ク
ラブのガバナー補佐が楽しいクラブで良い環
境だと話していただき、やはり楽しいのが続
けるのに大切なことと感じさせられました。
富岡ではお世話になった松倉パストガバナー
が車いすで出席され久しぶりにお会いできま
した。 
　地区大会もいろいろな地区に出席し、各地
区特色ある内容でしたが、他地区より当血区
はまじめな内容であると感想を聞きました。 
　皆様のおかげで何とか役を務められまこと
にありがとうございました。 
 
 
■司　会　　　　 　河合一茂SAA出席委員 
■ソング　奉仕の理想　　　　　塩浦敬之君 
■来賓及び来訪ロータリアン 
　米山奨学生　　ディアン・プリハンダニ・ 
　　　　　　　　ショシアナ・スハジャ君 

田代経量会長　　 
　本日はパストガバナーである保坂充勇氏を
お迎えし、貴重な講演を開催いたします。保
坂氏は、「自らの心を解放し、明るく学んで
楽しく奉仕する」という理念のもと、長年に
わたりロータリー活動を通じて社会貢献を続
けてこられました。ロータリーの精神をより
深く理解し、私たちの奉仕活動をさらに充実
させるきっかけとなることを願っておりま
す。保坂氏の豊富な経験と洞察を通じて、皆
さまにとって有意義な時間となりますよう期
待しております。 
　４日は恒例の沼田中央ロータリークラブと
のゴルフ対抗戦が開催されます。熱中症に十
分注意しながら、親睦を深め楽しいひととき
をお過ごしいただければと思います。 
　次週10日には、3292地区ネパール国ヒマ
ラヤパタンロータリークラブのパスト会長で
あるシュミッド・シャカ氏がメイクされる予
定です。ぜひご期待ください。 

福田真盛幹事 
◎理事会開催　例会終了後 
 
◎SAA出席委員会　 　　　阿佐美卓巳委員　　　　　 
 
 
 
◎ニコニコ委員会　　　　　高橋圭介委員長 
・保坂充勇君　本日卓話をさせていただきま
す。宜しくお願いします。　　　 
・ニコニコ一週間　激動のガバナー体験をお
聞きでき。 
　田代経量君　　福田真盛君　浅沼美香さん　 
　天野純一君　　飯島千明君　阿佐美卓巳君　　 
　石川　潤君　　押川幸男君　　小倉　仁君　 
　金井正樹君　　河合一茂君　　小島隆一君 
　佐藤　勉君　　塩浦敬之君　須田千秋さん 
　関　真一君　　高橋圭介君　須田羊子さん 
　武田　寛君　　戸部聖之君　西田俊太郎君 
　深津卓也君　　三浦敬二君　山田龍之介君 
　吉野　登君 
◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　戸部聖之委員長　　　　 
　田代経量君　　福田真盛君　浅沼美香さん 
　天野純一君　　飯島千明君　阿佐美卓巳君　　 
　石川　潤君　　押川幸男君　　小倉　仁君 
　金井正樹君　　小島隆一君　　佐藤　勉君 
　塩浦敬之君　　関　真一君　須田千秋さん 
　高橋圭介君　　武田　寛君　須田羊子さん 
　戸部聖之君　　深津卓也君　西田俊太郎君 
　保坂充勇君　　三浦敬二君　　水石清治君 
　宮澤孝幸君　　横山公一君　　吉野　登君 
　割田一敏君 
◎情報史料分類選考委員会　　飯島千明委員 
　６月号友の紹介。表紙と裏表紙で障害者ア
ート作品を紹介しているのですが珍しいもの
です。RI会長メッセージでは今年の世界で
の活動を写真で紹介し、ロータリーマジック
についてまとめています。特集はロータリー
ソングで、それを始めた経過や各ソングの誕
生を紹介。各クラブでのソングも紹介されて
います。規定審議会レポートではロータリー
の変化、多様性を検討されているのがわかり
ます。 
◎次年度幹事報告　　　　　小倉　仁副幹事 
　26年６月台湾で国際大会が予定されてい
ます。多くの方との参加を考えて、積み立て
を行いますので希望者は私まで願います。
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会長の時間

例 会 報 告

幹事報告

委員会報告

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

79名 36名 ８名 　63.80　％


